

INITIATIVES

Visites guidées

Dimanche 21 octobre, l'Office 64 de l'Habitat a ouvert au public les portes de son siège social à Bayonne. Deux visites guidées, l'une animée par Patrick Arotcharen, architecte concepteur du bâtiment en 2011, l'autre par François Laffargue, directeur de la maîtrise d'ouvrage et de l'aménagement de l'OPH, ont rassemblé plus de 40 personnes.

Avec ses façades de verre et de bois, l'édifice affiche une esthétique radicale, des solutions techniques innovantes et une haute qualité environnementale. Il a été expliqué aux visiteurs le principe du mur Trombe⁽¹⁾ avec sa galerie double peau. La toiture végétalisée a également suscité l'intérêt des participants pour son esthétisme et sa qualité isolante ainsi que l'Alucobon® (panneau composite constitué de deux tôles de parement aluminium et d'un noyau en plastique) venant masquer l'isolation. VS.

(1) Système permettant de valoriser le rayonnement solaire en associant deux propriétés physiques : l'effet de serre à travers le vitrage et l'inertie du mur ; la chaleur est ensuite diffusée dans le bâtiment.



Cette visite a permis, au-delà de la découverte architecturale, de faire connaître la mission sociale de l'OPH auprès du grand public. © Office 64